

## SEMANA DEL TOMATE ALMERIENSE



**AUTORIDADES Y ORGANIZACIÓN** posando en el 'photocall' instalado frente al set de Cadena SER tras haber acudido a la exposición de 'Los Héroes del Tomate'. CÉSAR VARGAS



**LA SOLIDARIDAD** volvió a ser una constante a lo largo de toda la mañana. CÉSAR VARGAS



**LA EXPOSICIÓN** gozó de un papel protagonista entre los visitantes. CÉSAR VARGAS



**VISITANTES** de todas las edades pasaron por el stand solidario. CÉSAR VARGAS



**EL FOTOMATÓN** de My Triciclo fue una de las grandes atracciones entre los usuarios. CÉSAR VARGAS

# Éxito de la venta solidaria de tomate

El fotomatón instalado junto al stand de venta solidaria congregó a decenas de almerienses

CÉSAR VARGAS

El fotomatón de My Triciclo no solo fue la gran novedad en la jornada de ayer, sino que supuso una de las grandes atracciones de la mañana en el Paseo de Almería, y es que no fueron pocos los que decidieron immortalizar su presencia en la Semana del Tomate Almeriense

con esas fotografías sobre un montaje diseñado para la ocasión.

Pero, sin duda, uno de los culpables de que el fotomatón fuese un éxito fue el stand de venta solidaria, que volvió a suministrar bolsas de tomate a los almerienses a cambio de solo un euro. A lo largo de toda la mañana, cientos de almerienses pasaron por este

punto para colaborar con la Asociación ANDA y llevarse a casa un tomate de gran calidad. Lo hicieron tras aguardar pacientemente en la cola, manteniendo la distancia de seguridad y mostrándose respetuosos en todo momento.

**Autoridades** Por el set de 'Hoy por Hoy', además, pasaron políticos de diverso

signo. Antonio González Terol, vicesecretario de Política Territorial del PP, estuvo acompañado en su visita a Almería por Ramón Fernández-Pacheco, alcalde de la capital, o Javier Aureliano García, presidente de la Diputación Provincial.

Además, también pasaron por los micrófonos de la Cadena SER otros políticos como Rafael Burgos, dipu-

**Los presentes mantuvieron la distancia de seguridad y el respeto primó durante la espera**

tado provincial de Ciudadanos, o Noemi Cruz, diputada autonómica del PSOE.

Todos ellos disfrutaron de la exposición 'Los Héroes del Tomate' situada junto al Mercado Central y que sigue acaparando, durante estos días, la atención de todo aquel que pasea por la zona. Un éxito que espera continuar mañana a la misma hora.

**CUEVAS DE SORBAS**  
NATUR - SPORT

**¡YA ESTAMOS ABIERTOS CON TODAS LAS MEDIDAS DE SEGURIDAD!**

**RUTAS GUIADAS MÁXIMO 15 PERSONAS POR MONITOR**

Para **TODAS las edades**

no olvides nuestro **Restaurante Cuevas de Sorbas**

Platos típicos de la zona: gachas, gurullos, migas, atascaburras...

Síguenos:

Visita nuestra web: [www.cuevasdesorbas.com](http://www.cuevasdesorbas.com)

Información y Reservas: **950 364 704**

**dial** ALGO QUE NOS UNE

ALMERÍA | 96.2 FM LEVANTE | 91.8 FM

## ALMERÍA



RAFAEL GONZÁLEZ

El delegado de Igualdad, Rafael Pasamontes, durante su intervención en la rueda de prensa.

## Más de 20.000 beneficiarios de la dependencia en la provincia

● La Consejería destina más de 105 millones de euros a servicios y prestaciones en la provincia desde el inicio de la pandemia

### Mar París · Redacción

Un total de 20.084 personas son a fecha de hoy beneficiarias de la dependencia en la provincia de Almería. Una cifra que alcanza su máximo histórico tras haber sumado a 1.219 personas beneficiarias en los dos últimos años.

Tal y como ha detallado el delegado territorial de Igualdad, Políticas Sociales y Conciliación de la Junta de Andalucía, Rafael Pasamontes, la Agencia de Servicios Sociales y Dependencia de Andalucía (ASSDA) ha abonado más de 105 millones de euros (105.640.430,23 euros) en la provincia de Almería para la financiación de los servicios y prestaciones en materia de dependencia desde el inicio de la pandemia por Covid-19. En concreto, del total abonado en la provincia: 25,4 mi-

llones de euros se han destinado al pago de las prestaciones económicas; 33,5 se han transferido a los ayuntamientos y diputaciones provinciales para la financiación del servicio de ayuda a domicilio; 38,3 millones se han destinado al servicio de atención residencial; 7,3 millones de euros al servicio de centro de día; y 912.574 euros para el refuerzo de los servicios sociales comunitarios de las entidades locales para el desarrollo de competencias en materia de dependencia.

En cuanto al balance de las actuaciones puestas en marcha en materia de dependencia durante el primer año de la pandemia por Covid-19, el delegado ha recordado la adopción de medidas excepcionales con el fin de contener el contagio, proteger la seguridad ciudadana y reforzar el sistema de

### “En Andalucía se han blindado las políticas sociales”

El delegado territorial de Igualdad, Políticas Sociales y Conciliación, Rafael Pasamontes, ha destacado que “esto se ha conseguido gracias a que en Andalucía se han blindado las políticas sociales”. Y es que “en lo que llevamos de legislatura se ha incrementado el presupuesto para dependencia en 270 millones de euros”. Para el ejercicio 2021 “se ha aprobado el mayor presupuesto de la historia para políticas sociales y dependencia, 1.639 millones de euros”. “Ha sido un año muy intenso, que nos ha exigido lo mejor de todos y todas y que, desgraciadamente, se ha cobrado la vida de muchas personas. Aunque también ha supuesto un avance en la reducción de la lista de espera y en la incorporación al sistema de muchas personas dependientes”.

salud pública. Rafael Pasamontes ha destacado que en la atención residencial, hay que sumar la ampliación en la provincia de 22 nuevas plazas, 12 para personas con discapacidad y 10 para mayores, que se unen a las 31 que ya se incrementaron en el año 2019.

En los centros de día, Pasamontes se ha referido al abono del 80% del precio/plaza, la reserva quedando suspendida la obligación del copago y el seguimiento domiciliario o de carácter telemático para verificar que la persona quedaba debidamente atendida. “Ante la situación de crisis sanitaria, las personas que hayan visto alteradas sus circunstancias de forma permanente, han visto priorizada la tramitación de la revisión de su Programa Individual de Atención (PIA)”, ha señalado.

En el caso del servicio de ayuda a domicilio se ha garantizado la financiación de este servicio y se han reconfigurado las atenciones domiciliarias de forma personalizada. En el Servicio Andaluz de Teleasistencia ha sido reforzado el personal.

## Cs aplaude la reapertura de la Casa del Mar tras sus apoyo para agilizarla

### Redacción

El portavoz del Grupo Municipal de Ciudadanos en el Ayuntamiento de Almería, Miguel Cazorla, ha valorado positivamente la reapertura del centro de salud de la Casa del Mar, en el barrio de Pescadería, tras permanecer desde 2009 cerrado al público “por la nefasta gestión y la desidia de los gobiernos socialistas de la Junta de Andalucía”, sentido en el que ha aplaudido que “el gobierno de coalición PP-Cs en la Junta sea quien vuelva a ponerlo en funcionamiento”. Además, ha recordado las dos mociones que Ciudadanos llevó al plenario del Consistorio almeriense en 2015 instando a que se inicia-

Cazorla recuerda las dos mociones de Cs en 2015 instando a que iniciaran las obras

ran las obras de rehabilitación del edificio. “Una de aquellas mociones —ha subrayado Cazorla— llegó a ser votada en contra por el PP, pero finalmente logramos que fuera aprobada por el Pleno”.

El edil de la formación naranja ha felicitado a los vecinos de la barriada de Pescadería “por un día histórico para Almería tras años de escarnio”. “Siempre hemos estado junto a unos vecinos que merecen los mismos servicios públicos que los de cualquier otro barrio, y que se han venido movilizándolo e incluso realizando huelgas de hambre para reclamar algo que es de justicia: su centro de salud de toda la vida. Ahora, por fin ven, realizada su ansiada reclamación”.

## Salud Mental colabora con la Policía Local en un curso de capacitación de oficiales

### Redacción

Especialistas de la Unidad de Salud Mental del Hospital Universitario Torrecárdenas colaboran con efectivos de la Policía Local de Almería en la formación, tanto de aspirantes a Policía, como de aspirantes a oficiales (inspectores y subinspectores). Según ha explicado el psiquiatra del Hospital

Universitario Torrecárdenas y coordinador de esta formación, Fernando Collado, “se trata de un trabajo que venimos realizando desde hace cuatro años y donde desde la Unidad de Salud Mental también colaboran residentes”. La temática de estos cursos está “adaptada a la realidad con la que se encuentran los efectivos de las policías locales” y destacan “por el

alto interés que presentan los agentes hacia esta materia porque les son muy útiles ya que no han recibido mucha formación en las materias que abordamos”.

Según ha detallado Fernando Collado, “hemos tenido casos de agentes que llevaban más de veinte años en el cuerpo y hasta ahora no habían recibido formación en este tipo de cuestiones”.



Profesionales sanitarios junto a los policías que han recibido la formación.

# ROQUETAS

## Ayuda económica municipal para siete colectivos y entidades sociales

● Amat firma convenios con Asperger, Aida, Verdemar, Banco de Alimentos, Parroquia de Aguadulce, Apromar e Iglesia Elim

**Redacción** ROQUETAS

El Ayuntamiento de Roquetas de Mar ha firmado en los últimos días siete convenios de colaboración con otras tantas entidades y colectivos sociales del municipio, acuerdos que repercutirán en la dotación de una ayuda económica a todos ellos para el desempeño de sus distintas actividades.

El alcalde de Roquetas de Mar, Gabriel Amat, presidió todos los actos de las firmas con los representantes de cada uno de los

El área de Presidencia, dirigida por Rocío Sánchez, gestiona el Plan de Subvenciones

colectivos, junto a la concejala de Presidencia, Agricultura, Pesca, Comercio, Pymes y Mercadillos, Rocío Sánchez, desde cuya área se gestiona el Plan de Subvenciones.

También participaron en las rúbricas la concejala de Familia, Loles Moreno, el concejal de Educación, Cultura y Juventud, Juanjo Salvador, y la concejala de Mayores, Mujer y Participación Ciudadana, M<sup>a</sup> Ángeles Alcoba.

La Asociación Asperger, Verdemar, Aida, la Fundación Banco de Alimentos, la Parroquia Nuestra Señora del Carmen, APRO-

MAR y la Iglesia Rumana Elim han sido las entidades beneficiarias de esta dotación económica.

Cada una de las subvenciones responde a un proyecto concreto que, en el caso de la Asociación Asperger y la Asociación Verdemar serán destinadas a la mejora de la calidad de vida de sus usuarios. AIDA dirigirá la colaboración a gastos para material tecnológico, mientras que la Fundación Banco de Alimentos cubrirá las necesidades básicas alimentarias de las personas con exclusión social.

Asimismo, la Parroquia Nuestra Señora del Carmen dedicará el dinero a los gastos generados durante la construcción de la torre del campanario, APROMAR obtendrá un nuevo vehículo de Puesto de Mando Avanzado con remolque doble eje, balizas señalización, linternas, cargadores, sillas y mesas plegables, bo-la remolque y homologación y otros materiales necesarios, mientras que la subvención servirá para la construcción y reforma de cinco aulas en la Iglesia Rumana Elim, destinadas a formación religiosa.

El Ayuntamiento de Roquetas de Mar mantiene con esta firma de convenios su compromiso para la mejora de la calidad de vida de los ciudadanos. El alcalde, al hilo, dio la enhorabuena a todas las entidades sociales por el trabajo que están llevando a cabo, especialmente en el último año y en colaboración con las distintas áreas municipales.



El párroco de Aguadulce, Gabriel Amat, Sánchez, Salvador, Moreno y Alcoba.

## Nuevos asientos para el apeadero de autobuses del municipio

**Redacción**

El alcalde de Roquetas de Mar, Gabriel Amat, y el concejal de Agenda Urbana, José Luis Llamas, visitaron el apeadero de la Estación de Autobuses del municipio roquetero, donde el Ayuntamiento ha renovado los bancos por nuevas unidades de un material más resistente y que ofrecerán una mayor confortabilidad a los viajeros mientras esperan el transporte.

El objetivo de esta actuación es proporcionar una mayor comodidad a los usuarios durante las estancias de espera, contribuyendo además a la mejora de la imagen del edificio.

En total, se trata de siete nuevas bancadas con cuatro asientos cada una que ofrecen 28 plazas para modernizar las condiciones de la Estación de Autobuses y responder así a las necesidades de los ciudadanos.



## La Junta Informa

### DELEGACIÓN DEL GOBIERNO EN ALMERÍA

**ANUNCIO DE LA DELEGACIÓN DEL GOBIERNO DE LA JUNTA DE ANDALUCÍA EN ALMERÍA POR EL QUE SE SOMETE A INFORMACIÓN PÚBLICA LA SOLICITUD DE AUTORIZACIÓN ADMINISTRATIVA PREVIA, DE CONSTRUCCIÓN Y DECLARACIÓN, EN CONCRETO, DE UTILIDAD PÚBLICA DEL PROYECTO DE ADECUACIÓN DE LA LÍNEA AÉREA (132 KV.) S/C GRUPOTEC-MOJACAR ENTRE LOS APOYOS N.º 93 Y N.º 95 PARA LA ENTRADA/SALIDA A NUEVA SUBESTACIÓN "PHOTOSOLAR" EN EL T.M. DE SORBAS (ALMERÍA). EX.PTE. N.º 4958-9793.**

Los efectos previstos en la Ley 24/2013 de 26 de diciembre, del Sector Eléctrico, en el Real Decreto 1955/2000 de 1 de diciembre, por el que se regulan las actividades de transporte, distribución, comercialización, suministro y procedimientos de autorización de instalaciones de energía eléctrica y en relación con los artículos 17 y 18 de la Ley de Expropiación Forzosa, de 16 de diciembre de 1954, se somete a Información Pública la solicitud de Autorización Administrativa, Aprobación del Proyecto de Ejecución y Declaración en concreto, de Utilidad Pública del Proyecto de adecuación de la línea aérea (132 KV.) S/C GRUPOTEC-MOJACAR entre los apoyos n.º 93 y n.º 95 para la entrada salida a nueva subestación PHOTOSOLAR, en el término municipal de Sorbas (Almería), cuyas principales características, así como la relación de bienes y derechos afectados, son las siguientes:

**Título:** EDISTRIBUCIÓN REDES DIGITALES, S.L.U., C.I.F. B-82946817

**Domicilio:** Avda. de la Barbolla, nº9, 41004 SEVILLA.

**Características principales:**

**Objeto:** ADECUACIÓN DE LA LÍNEA AÉREA 132 KV S/C GRUPOTEC-MOJACAR ENTRE LOS APOYOS N.º 93 Y N.º 95 PARA ENTRADA/SALIDA A NUEVA SUBESTACIÓN "PHOTOSOLAR"

**Origen:** En apoyo existente n.º 93 con coordenadas U.T.M. X=574580,93 e Y=4106139,94 del Huso 30.

**Final:** En apoyo existente n.º 95 con coordenadas U.T.M. X=575188,48 e Y=4106498,33 del Huso 30.

**Término municipal afectado:** Sorbas.

**Tipo:** Aérea

**Tensión de servicio:** 132 KV.

**Longitud total:** 678 m.

**Conductores:** 2-450 + OPCW-48

**Aislamiento:** Composite CS 120 5B

**Apoyos:** Metálicos de catenilla con tracción de doble circuito y hilo de tierra

**Presupuesto de ejecución material:** 80.524,27 €

Lo que se hace público para conocimiento general y especialmente de los propietarios de los terrenos y demás titulares afectados cuya relación se inserta al final de este anuncio, pudiendo formularse las alegaciones que se estimen pertinentes en el plazo de TREINTA DÍAS HÁBILES contados a partir del siguiente al de la publicación de este anuncio, de conformidad con lo dispuesto en el art. 144 del R.D. 1955/2000 en la redacción dada por el R.D.L. 23/2020 de 23 de junio.

Durante el periodo de información pública la documentación estará disponible para su consulta en la página web del Portal de la Transparencia de la Junta de Andalucía, en la URL: [www.juntadeandalucia.es/transparenta/juntal](http://www.juntadeandalucia.es/transparenta/juntal). Asimismo, sólo para aquellos personas que no están obligados a relacionarse por medios electrónicos con la Administración se le facilita el siguiente teléfono 920255481/920187398 para concertar una cita presencial si quiere ejercer el derecho de la consulta del expediente.

LA DELEGADA DEL GOBIERNO; M.<sup>a</sup> Isabel Sánchez Torregrosa

N.º	DÍGOS CATASTRALES DE LA FINCA				AFECTACIÓN				CANTIDAD				
	TITULAR CATASTRAL	T.M.	POL. Nº	FLA. Nº	VUELTO		APOYOS						
					LONG. (m)	SUPERF. (m.2)	N.º	SUPERF. (m.2)		APROX.	ACCESOS		
6	PEREZ LOBENTE BAUTABAR	Sorbas	82	18	0408A 04200 1R	MISMA TRAZA, SE MANTIENE LA SERVIDUMBRE	1	94	103,48	1825,28	127,79	LARGO	
7	TERUEL FERNANDEZ FRANCISCO CANO FERNANDEZ MARIA	Sorbas	42	1P	0408A 04200 1P	MISMA TRAZA, SE MANTIENE LA SERVIDUMBRE	-	-	-	31,21	-	-	PARTE
8	TERUEL CANO EMB TERUEL FRANCISCO	Sorbas	82	18	0408A 04200 1E	MISMA TRAZA, SE MANTIENE LA SERVIDUMBRE	-	-	-	-	-	-	PARTE

**APADRINA UN NIÑO del Tercer Mundo**  
por sólo 0,8 euros/día

Fundación Familias Unidas

**902 16 20 16**  
[www.familiasunidas.org](http://www.familiasunidas.org)

**No pongas más Barreras en su Vida**

solobien las palabras

[www.ElAlanca.es](http://www.ElAlanca.es) 951 22 10 09

**AYUNTAMIENTO DE DALÍAS (ALMERÍA)**  
Expediente n.º: 2020/04021/007-156/0001  
Anuncio  
Fecha de iniciación: 24/10/2020  
Procedimiento: Potestad de investigación y destino administrativo de bien de dominio público  
Documento firmado por El Alcalde  
Fecha del documento: la indicada en el margen

**ANUNCIO**  
Mediante Providencia de Alcaldía de 8 de marzo de 2021 se acuerda la incoación de un expediente de investigación de oficio sobre la titularidad de un callejón que da acceso a varias fincas y que recientemente ha sido incorporado a la parcela catastral 1563017WF171558961FY, situada en el lindero norte de la vivienda sita en calle del Casino 20.  
Habiéndose instruido, por los servicios competentes de este Ayuntamiento, expediente de investigación de la titularidad de bienes o derechos, se convoca, por plazo de veinte días trámite información pública, a fin de que quienes pudieran tenerse por interesados en dicho expediente, puedan comparecer y formular cuantas alegaciones, sugerencias o reclamaciones tengan por conveniente.  
A su vez, estará a disposición de los interesados en la sede electrónica de este Ayuntamiento [www.dalias.es](http://www.dalias.es)  
El presente anuncio servirá de notificación a los interesados, en caso de que no pueda efectuarse la notificación personal del otorgamiento del trámite de audiencia.

# SOCIEDAD

## España perdió 106.000 habitantes el pasado año

● Por primera vez desde 2016 y coincidiendo con la pandemia, la población empadronada cae un 0,2% ● Los extranjeros representan el 11,4% del total

Efe MADRID

La población empadronada en España descendió durante 2020 en 106.146 personas, el 0,2%, y se situó a 1 de enero de 2021 en 47.344.649 habitantes, primer año que cae desde 2016, en coincidencia con la pandemia de coronavirus.

Según el padrón continuo difundido ayer por el Instituto Nacional de Estadística (INE), el descenso de la cifra neta de españoles fue del 0,2%, en 79.815 personas, hasta 41.936.827 en total, mientras que la población extranjera se redujo el 0,5%, en 26.331 personas, hasta 5.407.822.

A 1 de enero de 2020 la población de España era de 47.450.795 habitantes, tras haber ascendido en los cuatro años anteriores gracias a la inmigración.

La variación anual en el padrón incluye tanto el saldo vegetativo (diferencia entre altas por nacimiento y bajas por defunción) como los cambios de residencia y la caducidad de los permisos para no comunitarios, entre otras variables.

La incidencia de la pandemia del Covid-19 en el padrón de 2020 puede apreciarse en la mayor variación este año del saldo vegetativo de las personas con nacionalidad española, cuando

en los años anteriores eran mayores los cambios entre la población extranjera residente en España por las migraciones.

Por ejemplo, en 2020 descendió en 79.815 la cifra de españoles al coincidir probablemente tanto más fallecimientos como menos nacimientos, y el año anterior había aumentado en 27.312, mientras que los extranjeros empadronados son 26.331 menos este último año, frente a un aumento de 397.275 en 2019.

Los españoles representan el 88,6% y su cantidad vuelve a estar por debajo de los 42 millones, tras haberla superado el año anterior.

Los extranjeros empadronados

en España son 5,4 millones, el 11,4% del total, de los que 1.580.066 son de otros Estados de la UE y 3.827.756 foráneos, tras un descenso anual relativo de los europeos del 2,3% y un aumento del 0,3% de los no comunitarios.

El 94,3% de los españoles residentes nacieron en España (39.529.175 personas), mientras que de los extranjeros residentes nacieron en España el 9,7% (522.581 personas).

El 49% de los empadronados son hombres y el 51% mujeres; y la edad media total es de 43,8 años (la de españoles 44,7 años y la de extranjeros 36,6 años). El 15,1% tiene menos de 16 años; el 35,5%

entre 16 y 44; el 29,7%, entre 45 y 64, y el 19,7%, 65 o más.

La diferencia más acusada en el porcentaje de edad entre españoles y extranjeros se da en el grupo de 16 a 44 años, pues el 33,1% de los españoles se encuentra en esa franja, frente al 53,9% de los extranjeros.

La población empadronada aumentó en 2020 en cinco comunidades autónomas: Murcia, Cantabria, Castilla-La Mancha, Baleares y Andalucía. Disminuyó la población en el resto, con los mayores descensos en cifras relativas en Melilla, Ceuta, Asturias, Castilla y León, Madrid y Extremadura.

El 39,9% de la población empadronada en España reside en municipios mayores de 100.000 habitantes y son 63 las ciudades españolas que superan esa cota.

Las cifras dadas a conocer por el INE suponen un avance provisional, realizado mediante el padrón continuo que coordina los padrones municipales y a expensas del cómputo definitivo que se aprobará en los próximos meses.

En este padrón no se incluye a los españoles que residen en el extranjero, cuya última estadística situó en 2,65 millones.

## Cae una gran red de tráfico de marihuana de origen chino

La gran red de cultivo y tráfico de marihuana desarticulada la semana pasada por los Mossos d'Esquadra y la Policía Nacional operaba como una cooperativa, liderada por dos familias de origen chino, que generó casi 7 millones de euros con una gran sofisticación, pero sin ostentación ni violencia. Así lo detallaron en una rueda de prensa el inspector Toni Salleras, jefe del área central de Crimen Organizado de los Mossos, y el inspector Juan Pablo Iglesias, jefe de la sección de Organizaciones Criminales Transnacionales de la Policía Nacional, que destacaron la cooperación entre ambos cuerpos para golpear el pasado día 14 a una de las mayores organizaciones criminales de origen chino dedicada al tráfico internacional de marihuana y que derivó en 65 detenciones.



POLICIA NACIONAL / EP

## Detenido por distribuir un cosmético que causó lesiones a siete mujeres

Efe MADRID

La Policía Nacional ha detenido en la localidad madrileña de Alcorcón a un hombre que distribuyó un cosmético por todo el territorio nacional a través de una página web y que, una vez aplicado, causó lesiones graves en el rostro, al menos, a siete mujeres.

La investigación comenzó en noviembre de 2020 cuando una mujer denunció haber sido engañada tras haber firmado un contrato con un supuesto distribuidor de productos de estética, según informó ayer la Policía Nacional.

El cosmético se anunciaba informando de que, tras ser aplicado en la zona labial, proporcionaba un aumento de su volumen, pero una vez comenzada la distribución del producto, las mujeres que lo probaron presentaban los labios hinchados, con alergias, parálisis faciales, necrosis y bultos.

Los investigadores comprobaron que los productos que las afectadas aportaron no contaban ni con fecha de caducidad ni con número de lote. Además, la empresa con la que el detenido se anunciaba no estaba registrada como tal y utilizaba una página web para ofrecer estos productos.

## El 21% de los estudiantes con discapacidad aseguran haber sufrido discriminación

Efe MADRID

El 21% de los alumnos con discapacidad afirman haber sentido discriminación en alguna ocasión durante sus estudios, sobre todo por problemas con los profesores —faltas de respeto o mala actitud— y por dificultades de accesibilidad, desde exámenes no adaptados a barreras arquitectónicas.

Así se desprende del quinto estudio *Universidad y Discapacidad*, presentado ayer, que analiza 61 centros públicos y privados y entrevista a 1.860 estudiantes con discapacidad para conocer su grado de inclusión en el curso 2019-2020 y la respuesta a sus necesidades derivadas del Covid-19.

Elaborado por la Fundación Universia, con el apoyo de la Fun-

dación ONCE, la CRUE Universidades Españolas, el Comité Español de Representantes de Personas con Discapacidad (Cermi) y el Real Patronato sobre Discapacidad, el informe refleja que a raíz de esta situación, muchos de estos alumnos han encontrado nuevos obstáculos para continuar con sus estudios desde casa.

Casi una cuarta parte de los en-

cuestados se quejan de la falta de recursos tecnológicos y dispositivos para poder estudiar desde su hogar (24%), pero también manifiestan otras necesidades derivadas del Covid, problemas para realizar exámenes y seguir las clases (17%) y algunos a nivel psicológico (aislamiento, ansiedad), entre otros.

Además, el 21% afirma tener más dificultad para seguir las clases, explicó durante la presentación del estudio la responsable de Proyectos Globales y Comunidades de Fundación Universia, Paloma de Andrés.